

VORTRAG

Kleinarl (und Wagrain) blühen auf!

Wie lege ich eine artenreiche Blumenwiese an?



Mittwoch
10. April
19.00 Uhr

Kleinarl
Gemeindeamt
Sitzungssaal

Eintritt frei

Franz Hönegger
Gärtnermeister

In vielen Studien wird ein dramatischer Insektenschwund in den letzten Jahrzehnten aufgezeigt. Deshalb wollen immer mehr Gartenbesitzende, Gemeinden und Betriebe mit einer eigenen Blumenwiese einen Beitrag für die Biodiversität leisten.

Im Vortrag werden praxisnah die notwendigen Schritte für eine „echte“ und dauerhafte Blumenwiese mit einheimischen Pflanzen erklärt. Welche verschiedenen Möglichkeiten der Bodenvorbereitung gibt es und was ist für ein langfristiges Gedeihen einer Blumenwiese notwendig?

Christa und Gerhard Bayer Bildungswerkleitung
Bgm. Mag. (FH) Wolfgang Viehhauser MBA Vorsitzender